
 Dimanche, 5 janvier 2025     

Temps de Noël :Une espérance à incarner !        

Épiphanie du Seigneur (solennité) 

Une étoile pour tous et toutes 

L’Épiphanie donne à Noël sa dimension 

universelle. Le projet de Dieu est pour tous et 

toutes, il est sans frontières. Ainsi, cette fête 

nous invite à associer à la joie de Noël même 

les personnes qui pourraient s’en sentir 

exclues. L’étoile brille pour chacun et 

chacune. 

Ils viendront de l'Orient et de l'occident. (Mtt 2, 1-12) 

Jésus est né à Bethléem en Judée,  

aux jours du roi Hérode. 

A Bethléem, il fallait bien que ce soit à un endroit précis. 

En Judée, il fallait que ce soit dans un pays particulier. 

Il parlera l'araméen, il ne pourra pas parler toutes les langues. 

Ce sera un garçon, on ne peut être les deux à la fois. 

Devenant homme, il se devait d'accepter les limites de 

l'homme.  

Mais en même temps il voulait devenir tous les hommes et toutes les femmes du 

monde.   

Il voulait inviter tout le monde à sa fête. 

C'est pourquoi, il a convoqué les mages. 

Ils venaient du plus loin qu'on pouvait venir à l'époque. 

Ils sont arrivés face à face avec ce qu'il y a de plus faible dans le monde, un enfant. 

 Ils ont cru que cet enfant était destiné à un brillant avenir.  

 Ce jour-là, dans la personne des mages, le monde entier allait vers l'enfant.   

Aujourd'hui, par son Église,  l'enfant  va vers le monde entier. 

L’église de cet enfant n’est pas d’un pays en particulier. Elle est de tous les pays. 

Elle est comme les enfants du monde. Elle appartient à tout le monde, mais elle 

n’appartient à personne en particulier. Elle a son siège social à Rome, faut bien 

qu’il soit  quelque part. Elle se réunit partout dans le monde. Dans de grandes 

maisons parfois. Ailleurs dans de petites maisons. Dans des résidences officielles 

parfois, on appelle ça des églises grandes ou petites. Parfois dans la maison d’un 

particulier. Elle a commencé comme ça, c’était la maison de Clément, elle 

continue parfois comme ça. 

L’Église, elle est d'ici ou bien d'ailleurs, elle est de partout. Aujourd’hui, on ne veut 

plus qu’elle nous dérange. Elle est devenue un bien de consommation. 

On s'en sert parfois, quand ça fait notre affaire 

Quand elle se range du côté des pauvres, on l’accuse d'être communiste. 

Comme elle est l’héritière d’un riche passé, on l’accuse d’être riche à million. 

Au jour de l'Épiphanie, prions pour l’Église, pour que l'enfant qui la visite lui 

procure la force issue de sa faiblesse. 

Jésus convoque le monde entier pour qu'il le reconnaisse comme son Sauveur, 

qu'il l'aime et qu'il se mette à son école. 

Prions pour toutes les Églises, qu'elles entraînent derrière elles tous les mages du 

monde.                                                                     Jean Jacques Mireault, prêtre 

Il y a encore des mages 

Les dons que l’on reçoit sont surtout pour les autres. C’est la pensée à retenir 

pour l’Épiphanie. 

Notre foi, nous l’avons reçue: 

elle doit aider les autres.  

La Révélation, nous l’avons 

entendue: nous devons 

l’annoncer à d’autres. 

Pourquoi? 

Parce qu’il y a encore des mages qui cherchent l’étoile.  Ils ne sont pas 

toujours loin de nous.  Il s’en trouve dans notre famille, dans notre parenté, 

parmi nos amis. 

Les Mages viennent de loin pour adorer Jésus. Personne aujourd’hui ne peut 

être assez loin du Christ pour ne pas voir son étoile. 

« Que votre lumière brille aux yeux des hommes »! 

Je suis une étoile pour quelqu’un que je ne connais pas, mais qui cherche 

dans la nuit. 

Ce ne sont pas tellement les belles considérations, ni les belles 

recommandations qui font briller mon étoile. C’est ma vie intense de chrétien 

qui va la faire briller, et susciter l’espérance de quelqu’un qui cherche.   

Louis Fecteau, prêtre 

Seigneur bénis cette nouvelle année 

Bénis, Seigneur, cette nouvelle année, 

Tous ces jours devant nous, 

Jours de joie et jours de peine qui vont passer 
comme un éclair. 

Apprends-nous à les purifier de toute vanité et 
de toute impatience pour qu’ils soient remplis 
tout entiers de ta plénitude.  

Chaque jour est un don que tu nous fais, 

chaque jour est le commencement de ton 
Royaume. 

MESSES ANNONCÉES 

Dimanche, 5 janvier 2025 : Épiphanie du Seigneur (blanc) 

Sainte-Madeleine : 10h00 

(13495) Maxime Desnoyers et sa famille / une paroissienne 

(13523) Huguette Gareau / Thérèse St-Denis et Ginette Servant 

(13564) Père Jean-Claude Secours / Rosanne, Gisèle et Thérèse 

Lundi, 6 janvier 2025 : Temps de Noël après l’Épiphanie (blanc) 

CHSLD : 14h30 (12939) Hélène Lauzon / parents et amis 

Mardi, 7 janvier 2025 : Saint André Bessette (blanc) 

Sainte-Madeleine : chapelet à 16h00 et messe à 16h30 

(13071) Aline Lavergne / parents et amis 

Jeudi, 9 janvier 2025 : Temps de Noël après l’Épiphanie (blanc) 

Sainte-Madeleine : chapelet à 16h00 et messe à 16h30 

(12950) Charlotte Lévesque Labrie / parents et amis 

Vendredi, 10 janvier 2025 : Temps de Noël après l’Épiphanie (blanc) 

Sainte-Madeleine : chapelet à 16h00 et messe à 16h30 

(12664) Albert Dicaire / parents et amis 

Quêtes dominicales d’octobre 2024 

6 octobre : 461.75 $  20 octobre : 546.00 $ 

13 octobre : 493.45 $     27 octobre : 550.00 $ 

 

Quêtes dominicales de novembre 2024 

3 novembre : 404.10 $ 17 novembre : 610.15 $ 

10 novembre : 417.15 $    24 novembre : 607.15 $ 
 

Sainte-Vierge : Huguette Demers Cahill / son époux 
Saint-Joseph : Gilles Myre Cahill / Herby Cahill 

 

Enveloppes des quêtes 2025  
Vous pouvez vous procurer vos enveloppes au secrétariat  

à partir du 7 janvier 2025. 

Ouvroir 

Comptoir d’entraide au sous-sol de l’église Sainte-Madeleine à Rigaud 

sera ouvert tous les jeudis de 9h00 à 17h00 à partir du 6 janvier 2025                                

Résultats des mois de :     Septembre : 2 892.50 $ 

                                              Octobre : 4 445.45 $ 

                                              Novembre : 3 012.10 $    

Bravo à Jeannette et à toute l’équipe !     Merci à tous nos donateurs et 
donatrices ! Bravo aussi à tous ceux et celles qui viennent nous encourager! 

 


